

**Presseinformation**

27. Februar 2024

**Christian Schäfer**

Konzernpressesprecher

**Provinzial Holding AG**

Provinzial-Allee 1

48159 Münster

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

## Provinzial als attraktiver Arbeitgeber mehrfach ausgezeichnet

**Münster. Der Provinzial Konzern gehört zum fünften Mal in Folge zu den besten Arbeitgebern Deutschlands – das geht aus einer Umfrage des Nachrichtenmagazins Stern und des Marktforschungsunternehmens Statista hervor. Darüber hinaus erhält die Provinzial bereits zum dritten Mal den „TOP Company Award“ der Arbeitgeber-Bewertungsplattform kununu. Und auch das betriebliche Gesundheitsmanagement wurde durch den Corporate Health Award mit dem Status „Exzellenz“ gewürdigt – in der Sparte der Versicherungen erreichte der Provinzial Konzern damit den ersten Platz.**

„Wir sind sehr stolz auf diese Auszeichnungen“, sagt Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Arbeitsdirektor im Provinzial Konzern. „Die fortwährende Anerkennung als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands und die erneute Verleihung des Top Company Awards stärken unsere Position im Kandidaten-Wettbewerb. Aufgrund des andauernden Arbeitskräftemangels entwickeln wir uns hin zu einem Kandidatenmarkt, in dem diese Auszeichnungen ein klares Signal für potenzielle Bewerberinnen und Bewerber sind. Aber auch für unsere derzeitigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind dies tolle Botschaften und Bestätigungen.“

### Provinzial erhält erneut herausragende Bewertungen als Arbeitgeber

Der Provinzial Konzern ist bestrebt, ein positives Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem jeder Mitarbeiter und jede Mitarbeiterin das eigene Potenzial entfalten und verschiedene Perspektiven im Unternehmen wahrnehmen kann. An der Online-Umfrage von Stern und Statista zu den besten Arbeitgebern Deutschlands haben mehr als 33.000 Beschäftigte teilgenommen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben neben dem eigenen Unternehmen auch die Wettbewerber in der Branche bewertet. Über 50 verschiedene Themenbereiche wurden abgefragt – ausschlaggebend war dabei die Weiterempfehlung des eigenen Arbeitgebers. Die Provinzial gehört durch die positiven Bewertungen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer bereits zum fünften Mal in Folge zu den besten Arbeitgebern Deutschlands.

Ebenso auf der Grundlage von Bewertungen von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie Bewerberinnen und Bewerbern wird jährlich der „TOP Company Award“ von kununu vergeben. Unternehmen, die einen Score von mindestens 3,8 von 5 Sternen erreichen, erhalten diesen Preis. Die Provinzial erzielte eine herausragende Bewertung von 4,3 Sternen und bekommt den Award damit bereits zum dritten Mal. Lediglich rund 5 % aller Arbeitgeberprofile auf kununu erfüllen die Bewertungskriterien, die für den Top Company Award erforderlich sind.

**Presseinformation**

27. Februar 2024

Annette Loechelt, Abteilungsleiterin Ausbildung und Arbeitgebermarke im Provinzial Konzern, zeigt sich sehr zufrieden: „Die erhaltenen Auszeichnungen bestärken uns in unserem Ziel, ein positives Arbeitsumfeld zu gestalten, das auf Vertrauen, Respekt und Wertschätzung beruht. Insbesondere unsere herausragende Work-Life-Balance, der starke Team-Zusammenhalt sowie unsere Kultur der Nähe wird von der Belegschaft positiv bewertet – oft in Verbindung mit dem kostenlosen Mittagessen. Dies verdeutlicht, welche großartigen Perspektiven der Provinzial Konzern als Arbeitgeber bietet.“ Seit Juli 2023 erhalten alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Innendienst an den Standorten Münster, Düsseldorf, Kiel, Hamburg und Detmold sowie in unserer Akademie Marienberg ein kostenloses Mittagessen. Diese außergewöhnliche Initiative soll vor allem den Austausch und das Zusammenwachsen im Konzern fördern.

**Ausgezeichnetes betriebliches Gesundheitsmanagement im Konzern**

Das betriebliche Gesundheitsmanagement der Provinzial begleitet die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an allen Standorten von der Ausbildung bis zum Renteneintritt mit vielfältigen Angeboten. Dazu gehören unter anderem eine Seminarreihe zum Stressmanagement, die Pilotierung einer psychischen Gefährdungsbeurteilung, ein digitales Gesundheitsprogramm des betrieblichen Gesundheitsmanagements, ein konzernweites Sportfest für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie das Firmenfitnessangebot in Kooperation mit HANSEFIT. Ziel ist es, die körperliche und mentale Gesundheit zu fördern und die Leistungsfähigkeit zu erhalten. Im Jahr 2023 haben knapp 4.400 Beschäftigte an den gemeinsamen Aktionen teilgenommen. Für dieses besondere Engagement hat das betriebliche Gesundheitsmanagement des Provinzial Konzerns zuletzt den Corporate Health Award gewonnen. In der Sparte der Versicherungen belegt die Provinzial damit den ersten Platz. Dieser Preis ist die renommierteste Auszeichnung für betriebliches Gesundheitsmanagement und prämiiert jährlich Unternehmen aus 18 Branchen für ein herausragendes Programm.

**Foto Kununu Award**

**Bildzeile:** Der „TOP Company Award 2024“ im Hauptsitz des Provinzial Konzerns in Münster.

**Foto:** Provinzial

**Foto Corporate Health Award**

**Bildzeile:** Maja Tintor (links) und Lara Görtner (Mitte) vom betrieblichen Gesundheitsmanagement des Provinzial Konzerns nehmen den Corporate Health Award entgegen.